

**ОПОВЕЩЕНИЕ О СОЗЫВЕ
ЕЖЕГОДНОГО ОБЩЕ-ПРИХОДСКОГО СОБРАНИЯ
РУССКОЙ ПРАВОСЛАВНОЙ ЦЕРКВИ ПОКРОВА ПРЕСВЯТОЙ БОГОРОДИЦЫ
В ГОРОДЕ РОЧЕСТЕРЕ, Н. Й.**

Собрание назначено на 11:30 ч. дня в воскресенье, **23 марта 2025 года**, после завершения Божественной Литургии. Собрание будет происходить в церковном зале.

Следуя двадцатому параграфу устава нашего прихода: если в назначенное время собрания количество присутствующих не составит необходимого кворума, часом позже (т.е. в 12:30 того же дня) состоится другое собрание, которое будет считаться действительным при любом количестве присутствующих членов.

Право голосовать на собрании или быть избранным на приходскую должность имеют только прихожане, присутствующие лично. Согласно церковному уставу, прихожане не заплатившие свои взносы в течение 3 месяцев теряют право голосовать и быть избранными на должность пока они не заплатят эту сумму.

Предлагаемая повестка дня:

- 1) Утверждение повестки дня.
 - 2) Метрический доклад настоятеля
 - 3) Отчет Церковного Старосты
 - 4) Доклад Старшей Сестры
 - 5) Отчёт Казначей Сестричества
 - 6) Финансовый отчёт Бухгалтера
 - 7) Отчет Бухгалтера Строительного Фонда
 - 8) Отчет Ревизионной комиссии
 - 9) Утверждение бюджета (сметы) на 2025 финансовый год
 - 10) Выборы членов Совета, ревизионной комиссии и Тростистов (попечителей) прихода
 - 11) Отчет о ходе строительного проекта
 - 12) Прочие текущие вопросы: Вопросы для обсуждения в рамках других текущих вопросов должны быть сначала представлены, одобрены и добавлены во время "Утверждения повестки дня" (#1).
-

**ANNOUNCEMENT
OF THE ANNUAL PARISH MEETING OF THE PROTECTION OF
THE MOTHER OF GOD RUSSIAN ORTHODOX CHURCH IN ROCHESTER, N.Y.**

The meeting is scheduled for 11:30 on Sunday, **March 23, 2025** upon the completion of the Divine Liturgy. It will take place in the church hall.

Following the procedure prescribed by the 21st paragraph of our parish bylaws: if at the meeting's designated hour the number of people attending does not constitute the required quorum, another meeting will be held an hour later (i.e. 12:30 pm on the same day), which will be considered valid regardless of the number of people present. The right to vote at the meeting or to be elected to a parish office is restricted to parishioners who are present in person. According to the church bylaws, parishioners who have not paid their dues for 3 months lose the right to vote and to be elected to office until they pay these dues.

Proposed Agenda:

- 1) Approval of Agenda.
- 2) Fr. Gregory's Metrics Report
- 3) Report of Church Warden (Starosta)
- 4) Report of the Sisterhood President
- 5) Report of the Sisterhood treasurer
- 6) Financial Report on regular accounts
- 7) Report of Building Fund Treasurer
- 8) Report of the Auditing Commission
- 9) Ratification of the budget for fiscal year 2025
- 10) Election of Council Members, Auditing Commission, & Parish Trustees
- 11) Construction project progress report.
- 12) Other current business: Items for discussion under *Other current business* must first be submitted, approved and added during the "Approval of Agenda" phase (#1) of the meeting